



Activité lors de la fête des citoyens

Le 22 août 2010, la fête des citoyens de la municipalité de Saint-Faustin-Lac-Carré a été organisée sur la rue de la Pisciculture à proximité de l'église. Lors de cette fête, une table d'informations environnementales a été disposée sous un petit chapiteau afin de répondre aux questionnements et pour satisfaire les curieux en matière d'environnement.

La présentation de cette table d'éducation environnementale a permis aux participants d'acquérir davantage de connaissances relatives à la protection de l'environnement : sensibilisation aux méthodes gratuites de revégétalisation (bouturage & marcottage), aux mesures de contrôle de l'érosion, aux algues bleues, aux règlements municipaux, à la bande riveraine, à la protection des habitats (amphibiens & reptiles), au fonctionnement du *Speece cone* (aérateur installé au fond du lac Carré), etc.

En conclusion, compte tenu de la météo (pluie), de la localisation de la table d'information qui était à proximité des jeux pour enfants et que l'information présentée s'adressait davantage aux adultes qu'aux jeunes enfants, cette activité n'a pas mobilisé beaucoup de citoyens. Par contre, les citoyens mobilisés pour cette activité ont beaucoup apprécié d'obtenir réponse à leurs questions. Si une telle activité était reproduite, il serait intéressant d'adapter le matériel de sensibilisation au public et de localiser la table d'information à un endroit plus opportun afin de rassembler un plus grand éventail de citoyens.